
 

 

 

 

 

 

 

 

☆11 月のお祝い☆ 
お誕生日 
 

2 日 各務和宏君 

20 日 安藤龍介君 
 

ご夫人誕生日 
10 日 加藤純子様   （健治君夫人） 

28 日 石垣恭子様   （智康君夫人） 
 

結婚記念日 
1 日 嶋内龍男君    3 日 山下智久君 

7 日 各務和宏君   22 日 伊藤義弘君 

29 日 吉川 光君 
 

 

 

 

第 2575例会 2019年 11月 28日 

 
ロ ー タ リ ー 財 団 月 間 

本日のプログラム 

 

点鍾  

 

ロータリーソング   手に手つないで 

           四つのテスト 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

お祝い        親睦委員会 

11 月のお誕生日 

点鍾 

 

お祝い例会 オースタット国際ホテル 



 

着信書類 

・ハイライトよねやま ＮＯ.236 

・2020 年ホノルル国際大会のご案内資料 

・ポリオ募金の御礼と千葉義援金の報告 

他クラブ例会変更のお知らせ 

・瑞浪 RC →  12 月 6 日（金） 12：30～ 

家族例会 大須演芸場他 

・中津川 RC → 11 月 28 日（木）→12 月 1 日（日） 
六斎市移動例会 六斎市本部（本町）9：00～ 

 

 

前回の記録  ◇出席報告◇ 

 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席義務者 29 名  

出席者 欠席者 出席率 

19 名 10 名 65.51％ 

◇スマイル報告◇投函者 18 名 金額 28,000 円 

 

・皆様、お元気ですか。       柴田武司 

・今日の卓話は、技能実習生の話をさせて頂きま

す。                佐藤正 

 

前回の卓話 

「技能実習生制度」 

佐藤正君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会報告 

幹事 森田宏治君 

 

国際ロータリー第２６３０地区の今年度の地区

大会が１１月１６日・１７日２日間にわたり、三

重県津市のスポーツセンター「サオリーナ」にて

開催され、我が多治見西 RC からは１０名（地区

役員等含む）が参加しました。 

第１日目は、三重大学吹奏楽部の演奏からはじま

り本会議へ、今年の RI 会長代理は台湾 3523 地

区パストガバナー「朱 健榮（Jack Chu）」さん

で、国際ロータリーの現在抱えている問題、進む

べき方向性など両日の挨拶で話されました。 

また 1 日目の記念講演として、モラロジー研究

所「所 功」さんによる『「令和」改元の画期的

な意義』と題した話は、令和最初の地区大会にふ 

 

さわしい内容でした。 

私が興味を覚えたのは留学生の皆さんのスピ

ーチでした。特に交換留学生の「ルヴィ・ヴァー

ズ」さんのスピーチは、多治見リバーサイドロー

タリークラブがホストを努めている事もあり感

銘を受けました。留学中のルヴィさんの不安や楽

しかったこと。ホストファミリーがどんな感じで

受け入れていたのか。ロータリクラブの様々な活

動がある中でも、この交換留学生は素晴らしい事

業だと思いました。諸問題あることは聞いていま

すが、本当に必要な人にこの事業をもっと提供で

きることができたら、これからさらに進む国際ボ

ーダーレスの時代を担う子どもたちに夢やチャ

ンスを与えら続けられると思います。 

夕食は例年と趣向を変え「総天然色」食堂と題し、

全員参加の食事会が行われました。辻ガバナーが

コックコートを着て楽しさを演出するなど、とて

も和やかな雰囲気の食事会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

地区交換留学生スポンサークラブリバサイドＲＣ 

ルヴィ・ヴァーズさんと 

 

第 2 日目はセントヨゼフ女子高・中ハンドベル部

の皆さんによる素敵な演奏のオープニングに続

き、ガバナーの挨拶、大会決議などを経て、2 日

目の記念講演「歌うこと、演じること、そして生

きること」と題した倍賞千恵子さんの講演が行わ

れました。歌あり涙あり笑いありで楽しい内容で

した。残念ながら私達世代にはあまり馴染みない

歌が多かったのですが、参加者の皆さん 9 割以上 

 



はジャストフィットだったようで一緒に口ずさ 

む人もいたほどで、楽しまれていたようです。 

プログラムにはありませんでしたが、郡上八幡ロ

ータリークラブ会員の大畑於左武（おさむ）君が

１００歳の現役ロータリアンで、しかも入会４０

年皆出席という間違いなくロータリアンの鏡と

言えるべき方のサプライズ表彰が行われました。 

ご本人も車椅子での参加でしたが、挨拶で「ここ

までロータリアンとしてやってこられたのは仲

間に支えられ支え続けることができたから。その

礎になっているのは戦時中５回銃弾に撃たれな

がらも奇跡的に生きて帰ってこられた経験から、

戦争の結末は勝っても負けても悲惨な思いを残

すだけ。国際ロータリーは人類の幸せと平和を願

うロータリアンが集っているから、人類の幸せ、

人類の平和を守ることが当たり前であると思え

る自分でいたいから、明日の例会にも夢を持って

出席したいと思っている」と話され、私は涙が出

ました。休憩中に大畑さんを見かけ、一緒に写真

を撮らせていただきましたが、その時「君のよう

な若い人がロータリーにいてくれるのは嬉しい、

平和と皆さんを幸せにできるように頑張ってく

ださい」とお言葉をいただき、ロータリーは本当

に素晴らしいと思うと同時に、この思いを同世代

の仲間たちに広げたい。もっと人類のために一緒

に行動できる仲間を増やしたいと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大畑於左武（おさむ）君と 

 

今回の地区大会の印象は、辻ガバナーの意向だと 

思いますが、来て頂いた人に楽しんでもらいたい 

という気持ちが全面に押し出されていた企画内

容だったと思います。 

これまで直近 4 回地区大会に参加してきました

が、どれも格式を重んじるというか、少し独りよ

がりな感じがする内容が多かったのですが、今年

は本当におもてなしの気持ちとロータリアンの

仲間意識を高める素晴らしい地区大会だったと

思います。 

特に両日の食事の際に、辻ガバナーが全部のテー

ブルをまわりお話をしていたこと。今時代が求め

るトップのあるべき姿を見た気がしました。 

 

来年は高山で行われます。私は１日目から参加し 

たのは今回が初めてで内容が本当に素晴らしか

ったので、来年は第１日目から皆さんと参加でき

れば素敵だと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会の予定 

 

12月 5日（木） 年次総会 

 

例会場 

第15回多治見3ＲＣ親睦ゴルフコンペ結果 

 

優勝     リバーサイドＲＣ 

個人優勝   伊藤威一郎（多治見 RC） 

  準優勝  水野五郎 （ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC） 

第 3 位    近藤秀樹 （多治見西 RC） 


